ТРЕБОВАНИЯ, ПРЕДЪЯВЛЯЕМЫЕ К ЛИЦАМ, СДАЮЩИМ КАНДИДАТСКИЙ ЭКЗАМЕН ПО ДИСЦИПЛИНЕ «ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК»
В соответствии с требованиями ВАК РБ, Инструкции о порядке организации и проведения кандидатского экзамена по специальной дисциплине, в том числе при его повторной сдаче, сдачи кандидатских экзаменов и кандидатских зачетов (дифференцированных зачетов) к сдаче кандидатского экзамена по дисциплине «Иностранный язык» допускаются лица, которые в полном объеме выполнили требования в соответствии с программой-минимум по дисциплине Иностранный язык https://vak.gov.by/instructions-order.

Условия допуска к экзамену

1. Статьи по теме научного исследования англоязычных авторов, опубликованные в научных рецензируемых изданиях. Обьем – 80-100 страниц. 
2. Глоссарий узкоспециализированных терминов, составленный на основании предоставленных статей. Объем – 300 единиц.
3. Обзорный реферат на иностранном языке. Тематика реферата на иностранном языке должна коррелировать со специальностью и будущим диссертационным исследованием и включать обзор актуальных научных статей. Структура реферата должна включать титульный лист, краткую аннотацию на русском, белорусском и иностранном языке, содержание, основную часть, заключение, список литературы, состоящий из 20 источников из научных периодических изданий. Объем – до 15 страниц.

Структура экзамена

1. Чтение оригинального текста по специальности с полным и точным пониманием смыслового содержания. Объем 2000-2250 печатных знаков. Время выполнения работы – 45 минут. Форма контроля – резюме на иностранном языке в устной форме и перевод указанного фрагмента (объем 500 печатных знаков) со словарем. Резюме на иностранном языке должно в сокращенной форме максимально полно и точно передавать содержание текста, результаты и выводы.
2. Чтение научно-популярного текста на иностранном языке без словаря с пониманием основного содержания. Объем – 1000-1500 печатных знаков. Время выполнения – 10-15 минут. Форма контроля – передача общего содержания текста на иностранном языке.
3. Беседа на иностранном языке с экзаменаторами по тематике, связанной с научной деятельностью и диссертационным исследованием (тема исследования, актуальность и новизна, материалы и методы исследования, степень апробации).



REQUIREMENTS FOR PERSONS TAKING THE PHD EXAM ON THE DISCIPLINE FOREIGN LANGUAGE (ENGLISH)
In accordance with the requirements of the Higher Attestation Commission of the Republic of Belarus, Instructions on the procedure for organizing and conducting a PhD exam in a special discipline, persons who are allowed to take the PhD exam in the discipline "Foreign Language" must fully comply with the requirements in accordance with the program in the discipline Foreign Language. 
https://vak.gov.by/instructions-order.

TERMS AND CONDITIONS FOR ADMISSION TO THE EXAM
1. Articles on the topic of scientific research by English-speaking authors published in scientific peer-reviewed publications. Volume  is 80- 00 pages.
2. Glossary of specialized terms, compiled on the basis of the submitted articles. The number is 300 units.
3. The review in a foreign language (English). The topic of the review in a foreign language should correlate with the specialty and future PhD research and include a review of current scientific articles. The structure of the review should include a title page, a brief annotation in English, contents, Main Body, Conclusion, list of references consisting of 20 sources from scientific periodicals.  The review is up to 15 pages

EXAM STRUCTURE
1. Read and paraphrase in the written form the marked passage taken from one of the articles on your specialty (2250 symbols). Preparation time limit is 45 minutes.
2.	Summarize the information from the marked passage taken from one of the articles on your specialty (1800 symbols). Preparation time limit is 5 minutes.
3.	Summarize the information from the popular-scientific publication (approximately 2000 symbols). Preparation time limit is 20 minutes
4.	Speak on the topic of your master course research
